Spendenaktion April-Mai 2014







Durch die wunderbare Unterstützung eines großzügigen Sponsors und den hervorragenden Einsatz von sechs Kameradinnen und Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Velbert/Löschgruppe Velbert-Langenberg konnten Ende April und Anfang Mai 2014 zwei gebrauchte und voll ausgestattete Feuerwehr-Löschgruppen-Fahrzeuge sowie ein gebrauchter und ebenfalls ausgestatteter Rettungswagens zur Weitergabe – nach umfangreicher Instandsetzung – an Gemeinden im Epirus und auf der Insel Korfu übergeben werden.







Bei der Übergabe der Spenden war auch das Vereinsmitglied und Abgeordneter des Landtages Nordrhein-Westfalen Volker Münchow zugegen.





Nach der Rückkehr aus Griechenland wurde den Kameradinnen und Kameraden der Feuerwehr im "Spritzenhaus" in Velbert-Langenberg im Juni 2014 im Rahmen einer kleinen, gemütlichen Feier durch den Vorstand des Vereins und der Übergabe entsprechender Dankurkunden nochmals für ihr tolles und beispielhaftes Engagement gedankt.







Dankurkunden mit dem Wortlaut:

, **Dankurkunde** - Für den ehrenamtlichen Einsatz und die Unterstützung unserer Spende von zwei Feuerwehrfahrzeugen und einem Rettungswagen für die griechischen Regionen Igoumenitsa, Ioannina und Korfu sprechen wir (......) im Namen unseres deutsch-griechischen Freundschaftsvereins Filia Velbert e.V. unsere Anerkennung und unseren herzlichen Dank aus.'

erhielten:

- Annika von der Heyden, Unterbrandmeisterin der Freiwilligen Feuerwehr Velbert,
- Ingolf Höfling, Unterbrandmeister der Freiwilligen Feuerwehr Velbert,
- Frank Hennigfeld, Unterbrandmeister der Freiwilligen Feuerwehr Velbert,
- Frank Biesemann, Unterbrandmeister der Freiwilligen Feuerwehr Velbert,
- Uwe Kasimir, Hauptbrandmeister der Freiwilligen Feuerwehr Velbert und
- Jan Schmale, Oberfeuerwehrmann der Freiwilligen Feuerwehr Velbert.

